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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 12.01.2018 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter: Simone Jaßmann 

 
Telefon: - 

 e-mail: Ortsbeirat- 
Warnitz@Schwerin.de 

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 19:50 Uhr 

Ort: Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz, 
Bahnhofstraße 27, 19057 Schwerin 

 

 

 

Anwesenheit 
 

ordentliche Mitglieder  

Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Hagens, Christian entsandt durch SPD-Fraktion 
Krause, Thomas entsandt durch CDU-Fraktion 

  

stellvertretende 
Mitglieder 

 

Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 

  

 
Gäste Herr Kunze (Kontaktbeamter für Warnitz) 

4 weitere Gäste 
 
 
 
 
 
 

Leitung: Heike Ehrhardt 

Schriftführung: Simone Jaßmann 

 
P r o t o k o l l 

über die 37. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 10.01.2018 

mailto:Warnitz@Schwerin.de
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Festgestellte Tagesordnung: 

 

Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 36. Sitzung am 13.12.2017 
3. Stand der Baumaßnahme Spielplatz Warnitz 
4. Vorbereitung der Fahrplankonferenz des Nahverkehrs 
5. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
6. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger 
 
 
 

Protokoll: 

 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Bemerkungen: 

 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die Gäste 
und die Mitglieder. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat ist 
beschlussfähig. 
 

zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 36. Sitzung vom 13.12.2017 

 
Beschluss: 

 
Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 

 

Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 4 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 0 
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zu 3 Stand der Baumaßnahme Spielplatz Warnitz 

 
Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt stellte kurz die von der Stadtverwaltung gegebenen Informationen dar. 

 Die Baugenehmigung wurde Anfang November erteilt. 
 Momentan läuft die Ausführungsplanung. Die Ausschreibungsunterlagen 

wurden erstellt und an die Stadtwerke übergeben. 
 Fünf Firmen beteiligen sich an der Ausschreibung. Ende Januar erfolgt die 

Entscheidung für ein Angebot. 
 Ende April soll der Spielplatz voraussichtlich fertig sein. 

 Der OBR sieht die Zuwegung zum Spielplatz in gemeinschaftlicher Nutzung mit dem 
Tierheim aufgrund fehlender Parkplätze als ungünstig an  
Der OBR hatte bereits in seiner 23. Sitzung am 12.10.2016 sowie in der 31. Sitzung am 
14.6.2017 Bedenken zur Sicherheit der Zuwegung geäußert. 
„Die gemeinsame Zufahrt zum Tierheim und zum Spielplatz wird von allen kritisch 
gesehen. Insbesondere bei Veranstaltungen im Tierheim wird die Zufahrt als 
Parkfläche genutzt. Daher bitten wir die Stadt um Prüfung, ob die alte Zufahrt zum 
Tierheim (über die Katasterfläche 26/11) nicht wieder reaktiviert werden kann und dann 
damit der Zugang hier allein für den Spielplatz genutzt werden kann.“ 
Diese Ideen sind aber jetzt so nicht mehr umsetzbar, u.a. weil die Stadt das mit einer 
Mehrzwecklagerhalle bebaute Grundstück vor dem Tierheim zum Verkauf 
ausgeschrieben hat (nachzulesen im Stadtanzeiger Ausgabe 22/2017 auf S.5). 
Frau Ehrhardt las den von ihr vorbereiteten Antrag vor, den der OBR an die Stadt 
bezüglich der Parksituation am Spielplatz / am Tierheim stellt. 

zu 4 Vorbereitung der Fahrplankonferenz des Nahverkehrs 

 
Bemerkungen: 

 
Die Nahverkehrssituation in Warnitz sowie die Anbindung an die Straßenbahn in 
Lankow wurden rege diskutiert. Dabei fand das Vorhaben, den Probebetrieb eines 
Spätbusses zu beantragen, große Zustimmung. Bisher ist es für Warnitzer nicht 
möglich, nach Ende von Kulturveranstaltungen mit dem Bus den Heimweg 
anzutreten, da der letzte Bus 22:08 Uhr ab Kieler Straße fährt. 
Kritisch erwähnt wurden die zu langen Pufferzeiten zwischen Straßenbahn/Bus von 
mehr als 10 Minuten zu bestimmten Zeiten, was besonders bei Kälte oder Nässe 
unzumutbar ist, zumal der Unterstand an der Bushaltestelle Richtung Warnitz kaum 
Schutz bietet. 
Eine Einwohnerin berichtete, dass um 7 Uhr, wenn die meisten Schüler den Bus 
nutzen, manchmal ein kleiner und manchmal ein großer Bus im Einsatz ist.  
Viele Eltern wünschen sich zu Schulzeiten immer einen großen Bus. 
Die Anbindung der Kongreßhalle an den Nahverkehr wurde ebenfalls angesprochen. 
Die Halle ist zu Beginn von Abendveranstaltungen mit dem Bus aus mehreren 
Richtungen zwar gut zu erreichen, aber nach Veranstaltungsende kommt man nicht 
mehr zurück. 
Positiv angesprochen wurde die Fahrt des 20 Uhr- Busses auch bis Pingelshagen. 
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zu 5 Antworten der Stadtverwaltung zu Fragen des Ortsbeirates 

 
Bemerkungen: 

 
Zur Zeit gibt es keine offenen Fragen des OBR. 

zu 6 Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbewohner 

 
Bemerkungen: 

 
a) Ein Bewohner sagte, dass er öfter die kostenlosen Zeitungen Schweriner 

Express und Sonntagsblitz nicht bekommt und wollte wissen, ob wir Einfluss 
darauf nehmen können. Wir haben dazu geraten, sich direkt an die Verlage 
oder Zustellbetriebe zu wenden. 

 
b) Ein Anwohner möchte die Termine für die Straßenreinigung in Warnitz 

wissen und vermisst Informationen zu den Gebührenbescheiden für die 
Reinigung. 

 
 

c) Ein Bürger möchte, dass die Verbindung zwischen Warnitz 
(Bahnhofstrasse) und Friedrichsthal (Warnitzer Straße) für Anlieger wieder 
geöffnet wird.  Herr Hagens erklärte, warum das nicht möglich und nicht 
gewünscht ist.Dazu gibt es einen Beschluss.  In der Diskussion wurde 
auch befürchtet, dass die Belastung der Bahnhofstrasse durch das neue 
Wohngebiet im Forstweg stark ansteigt. 

 
d) Ein Bürger wollte wissen, ob an der Kreuzung Bahnhofstrasse/ 

Grevesmühlener Chaussee eine Ampel vorgesehen ist. Dieses Thema 
wurde in der Vergangenheit bereits im Ortsbeirat diskutiert und der 
Vorschlag an der Kreuzung eine Lichtsignalanlage zu installieren wurde 
verworfen. 

 
e) Herr Krempin bot an, auf Wunsch des OBR Artikel für den Schweriner 

Expreß zu schreiben. 
 
 
 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Simone Jaßmann 

 
Vorsitzende 

  
Schriftführerin 

 


